

KIVBF

LEWIS neu

[11.07.2012] Das landeseinheitliche Einwohnerinformationssystem LEWIS wird aktuell überarbeitet. Im Fokus steht dabei die nachrichtenorientierte Bearbeitung der Mitteilungsdienste.

In Baden-Württemberg wird derzeit LEWIS, das landeseinheitliche Einwohnerinformationssystem, überarbeitet. Nach Angaben der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) zeichnet sich die Weiterentwicklung durch die einfache Bedienung, durch den vollständigen Funktionsumfang, aber auch durch Automatisierungs- und Vernetzungsfunktionen aus. So könnten künftig viele der standardisierten Mitteilungsdienste für die automatisierte Einarbeitung verwendet werden. Einen hohen Stellenwert nähmen unverändert die Rechtskonformität der Programme, die Verfügbarkeit der Anwendung, der Datenschutz und die Datensicherheit ein. Als vorläufiger Einführungstermin beim IT-Dienstleister sind März/April 2013 vorgesehen. Wie die KIVBF weiter mitteilt, soll LEWIS künftig auch auf ihrer neuen Virtualisierungsplattform Trusted Cloud zur Verfügung stehen. Neben Zeit- und Kostenersparnissen bedeutet dies weniger Administrationsaufwand und Endgeräteunabhängigkeit.

(CS)

Stichwörter: Fachverfahren, Einwohnermeldewesen, LEWIS